

夢っこまつりに行ってきました



6月23日(土) 少し雲行きあやしい朝でしたが、常総運動公園は、暑いぐらいの熱気!!のなか 夢っこまつり が開催されました。

未就学児とその保護者約 380 人が訪れるこのイベントは、ボランティアの守谷高校生も楽しみにしている企画です。



子どもの「やりたい気持ち」を
上手に引き出すお兄さん



小さい子よりも小さくなって
声掛けするお姉さん

とりとめのない話にも
ちゃんと付き合ってくれました



「お嬢さん、おカバンお持ちしますっ」



ボール拾いは、さながら
先輩にしごかれる修行の様で…



ヤンチャな子ども達は、
じっとしてられないの



裏方仕事も、きびきびこなします



主催者：守谷市地域子育て支援センターの石川先生と
ミーティング



実は保育士になるための進路相談も受けてもらいました。



おまつりの最後には、市内の各夢っこでおなじみの先生方から
楽しい出し物もあるのです。



イベントの最後には観客の皆さんに紹介してもらいました



さよなら、みなさん。元気でまた来年ね☺

★守谷高校 JRC 部は 1. 2 年生の積極的なイベント参加を熱烈歓迎しています!!★

『ボランティア』と聞くとなんだかおカタイ感じですよ？ でもこの写真を見て、いかがですか？
小さい子どもさん、元気な小学生、働く町の人、高齢者の皆さん…普段は出会えない守谷を支える様々な人たちと
守谷高校をつなぐために、あなたのその手を、差し出してみませんか？